
 
Abg. Helmes wies darauf hin, dass die Stadt Bornheim das Naturschutzgebiet erweitert haben 
möchte. Sie fragte, ob es dazu neue Erkenntnisse gebe.  
 
Dezernent Schwarz teilte mit, dass man eine Lösung gefunden habe. Im Rahmen der 
Erarbeitung eines neuen Landschaftsplanes in Alfter werde die Kartierung dergestalt 
zugeschnitten, dass dieses unmittelbar angrenzende Gebiet in Bornheim miterfasst werden 
könne. Dadurch lägen die für die Prüfung der fachlichen Voraussetzungen eines 
Naturschutzgebietes erforderlichen Daten vor. Voraussichtlich könne die Kartierung im nächsten 
Sommer abgeschlossen werden, so dass dann zu der Naturschutzwürdigkeit des fraglichen 
Gebietes eine Aussage gemacht werden könne.  


